

Je me permets de vous demander encore quelques petites minutes pour un événement qui, ce soir, va marquer la vie de la Cie.

Créée en 1999, Emporte-Pièces est aujourd'hui, dans sa 26^{ème} année.

Et parmi, les comédien(nes), 3 sont là depuis le début.

En plus de Valérie et moi-même, c'est Maria qui complète le trio.

Si ton personnage de ce soir, Pauline Figolini a fait (combien ?) d'années de politique, et on ne va tout de même pas lui apprendre son métier, Maria, toi, tu as fait 26 ans de théâtre et on ne va tout de même pas t'apprendre ce que c'est que d'être sur scène !

Mais à partir de ce soir, Maria, tu as décidé d'arrêter, tu continueras bien sûr, à nous accompagner, mais tu ne monteras plus sur les planches.

Je pense qu'avoir joué dans 23 pièces, donc « habité » et donné vie à 23 personnages, de madame Doudkina à Pauline Figolini en passant, entre autres, par madame de Mercy, et tout cela en 26 ans, ça place le personnage !

Et Maria, sais-tu combien de fois, ce soir compris, tu es monté sur les planches ?

248 fois. Soit, un peu moins de 10 fois par saison, en moyenne ...

Tout cela ne peut donc que susciter une grande admiration, un très grand merci, et un immense BRAVO !

Fleur - Photos